## canariasahora

## Transición Ecológica actualiza puntos de interés del callejero de seis municipios de La Palma

Ha incluido nueva información de Tijarafe, Breña Baja, Barlovento, Breña Alta, Puntagorda y Fuencaliente

## La Palma Ahora

Santa Cruz de La Palma — 11 de mayo de 2022 Actualizado el 11/05/2022



Mapa callejero de Tijarafe en el visor web IDECanaria.

La Consejería de Transición Ecológica, Lucha contra el Cambio Climático y Planificación Territorial del Gobierno de Canarias, a través de la empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan), ha actualizado el servicio de mapa callejero en el visor web IDECanarias (https://visor.grafcan.es/visorweb/) de seis municipios de La Palma. En concreto, ha incluido nueva información sobre zonas urbanas viales, así como sus sentidos y maniobras, portales, tramos peatonales y puntos de interés de Tijarafe, Breña Baja, Barlovento, Breña Alta, Puntagorda y Fuencaliente.

El consejero autonómico responsable del Área, José Antonio Valbuena, en una nota de prensa, explicó que, en toda Canarias se han actualizado 240 puntos de interés de los municipios de Tacoronte, Betancuria, Antigua, La Oliva, Tijarafe, Tinajo, Breña Baja, Barlovento, Ingenio, La Victoria de Acentejo, Hermigua, Telde, Breña Alta, Santa Cruz de Tenerife, Puntagorda, La Matanza de Acentejo, Las Palmas de Gran Canaria, Puerto del Rosario y Fuencaliente.

Del mismo modo, se añade en la nota, se han corregido 29 incidencias notificadas por los usuarios a través del portal IDECanarias correspondientes a términos municipales como Puerto del Rosario, Mogán, Valsequillo, Candelaria, San Cristóbal de La Laguna, La Orotava, Los Realejos, Puerto de la Cruz o Santa Cruz de Tenerife.

Con esta actualización, el visor ofrece más de 46.698 vías y 37.017 puntos de interés registrados de diferentes zonas del Archipiélago, que se encuentran a disposición de cualquier usuario de forma gratuita.

La empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan), explica, es la entidad responsable del portal IDECanarias y de las actividades de planificación, producción, explotación, difusión y mantenimiento de información geográfica y territorial de Canarias, conforme a las directrices y la política geográfica del Gobierno de Canarias. Se trata de un servicio especializado del Ejecutivo canario que se constituyó como sociedad anónima por unos principios de eficacia técnica y agilidad administrativa.

Sociedad